



Gemeinde Fällanden
Fällanden Benglen Pfaffhausen

Herr
Roland Baldinger
Maurstrasse 9
8117 Fällanden

Fällanden, 18. November 2020

Ihre Anfrage vom 7. November 2020 nach § 17 Gemeindegesetz betreffend Gemeindelogo

Sehr geehrter Herr Baldinger

Besten Dank für Ihre Anfrage nach § 17 Gemeindegesetz vom 7. November 2020 zuhanden der Gemeindeversammlung vom 25. November 2020. Sie stellen dem Gemeinderat vier Fragen zum Gemeindelogo, die anlässlich der Gemeindeversammlung wie folgt beantwortet werden:

1. Warum wurde nur die SVP abgemahnt, nicht aber die drei parteilosen GR-Kandidaten?

Das Informationsschreiben des Gemeinderats vom 25. November 2019 war nicht nur an die SVP gerichtet, sondern an die Präsidentinnen und Präsidenten aller Fällander Ortsparteien. Zu den Wahlplakaten der parteilosen Kandidaten gingen dannzumal keine Beschwerden ein. Selbstverständlich wird eine Neuregelung der künftigen Verwendung des Gemeindelogos dann für alle Nutzerkreise gelten.

2. Warum steht das Regelwerk auch ein Jahr nach dem angeblichen Missbrauch noch immer nicht?

Es ist korrekt, dass geplant war, dieses Thema bis Mitte 2020 aufzuarbeiten und abschliessend zu klären. Allerdings haben andere zwingende Prioritäten, wie zum Beispiel die Coronavirus-Pandemie, die neue Gemeindeordnung und weitere zeitlich nicht aufschiebbar Projekte, dazu geführt, dass die Frage betreffend Nutzung des Gemeindelogos noch nicht bearbeitet werden konnte.

3. Warum übernimmt der GR nicht einfach unsere Vorschläge:
 - 3.1. Regelung gemäss der Website der Gemeinde Rüti oder
 - 3.2. Freigabe für ortsansässige Vereine und Parteien?

Der Gemeinderat möchte nicht einfach ein Konzept einer anderen Gemeinde übernehmen, sondern eine Lösung erarbeiten, die für die Fällander Gegebenheiten passend und rechtskonform ist. In diesem Zusammenhang ist der Gemeinderat durchaus bereit, die aufgelisteten Vorschläge zu prüfen. Die Bearbeitung dieses Geschäfts wurde

jedoch, wie unter Punkt 2 erwähnt, aufgrund der hohen Arbeitslast in der Verwaltung zurückgestellt.

4. Was hat der Gemeinderat bisher für externe Kosten diesbezüglich generiert?

Bisher wurden hierfür keine externen Kosten generiert.

Aufgrund der zahlreichen Anfragen wird darauf verzichtet, diese an der Gemeindeversammlung zu verlesen. Die Anfragen und die Beantwortung durch den Gemeinderat werden vollständig und für alle Versammlungsteilnehmenden einsehbar ausgehängt.

Besten Dank für Ihre Kenntnisnahme.

Freundliche Grüsse
Gemeinde Fällanden



Tobias Diener
Gemeindepräsident



Leta Bezzola Moser
Gemeindeschreiberin

Kopie an:
– 16.04.10.